



Durante mucho tiempo, me acosté temprano

Jueves 20 de diciembre de 2012, 22:44h

Quizás ni siquiera merezca la pena levantarse y es más aconsejable esperar tumbado a que escampe. El personaje de Marcel Proust se acostaba temprano durante mucho tiempo. Probablemente decidió no traspasar porque estaba desesperado y simplemente prefería desconectar. No había nada que le animara a salir de noche a la calle y se entregaba a un sueño delicado, con lo que sus convulsiones y desesperanzas matutinas desaparecían. Me trae a la cabeza a García Márquez. En "Cien años de soledad", al olvidar para qué sirven las cosas, las escribían y luego se les olvidaba leer.



ENRIQUE ARNALDO
Catedrático y Abogado
331 artículos

Al principio de la crisis había un jamón de bellota extraordinario. El Gobierno del actual Consejero de Estado –que parece ser ha escrito sin pudor algún libro dando lecciones sobre cómo salir del embrollo- empezó a cortar lonchas primero finísimas y poco a poco a cuchilladas. El Gobierno sucesor suscitó grandes ilusiones, pero siguió cortando del jamón y ahora queda el hueso mondo y lirondo, sobre el que sigue actuando ahora con sierra dentada. El jamón está esquilado, a pesar de lo cual siguen intentando sonsacar lo que pueden.

Apenas tres o cuatro no estén cabreados con la infinita capacidad imaginativa del legislador para seguir molestando allí donde más daño pueden hacer. No es posible soportar más impuestos ni más reducciones ni más tasas, ahora hasta judiciales para cualquier ciudadano que gane más de mil doscientos euros al mes y tenga la mala suerte de sufrir una gotera o de recibir una multa por pasarse el semáforo en naranja.

Hubo un tiempo que pudieron imaginar un mundo (y un país) mejor, pero han dejado de creer en ellos porque solamente reciben golpes.

La mayor parte no se manifiestan con pancartas, aunque muchos sí lo hacen revestido cada sector de un color del arcoíris. Pero aunque no lo hagan están igualmente hartos y profundamente desengañados. Por eso es recomendable acostarse temprano y dejar que ellos se lo guisen y se lo coman.

Aunque... siempre quedará la Lotería.

¿Te ha parecido interesante esta noticia? Sí (0) No(0)

+ 0 comentarios

Prueba audible gratis
Miles de audiolibros y podcasts exclusivos
Después de 90 días. Renovación automática. Solo para nuevos suscriptores.

ENTRA Y DESCUBRE TODO LO QUE TE OFRECE TU CIUDAD
MADRID

JESÚS AMILIBIA
DEVASTADOR DIARIO DE LA PIEL AUSENTE

Luis María Anson
Presidente de EL IMPARCIAL

ENTRA Y DESCUBRE TODO LO QUE TE OFRECE TU CIUDAD
MADRID

ÚLTIMAS NOTICIAS

- El Mallorca empató dos veces al Elche | 2-2
- El Atlético aumenta su desconfianza contra el Valencia | 3-3
- GP Algarve. Acosta, perla española del motor, campeón histórico de Moto3
- NBA. La última jugada asombrosa de Doncic en Estados Unidos
- La Real Sociedad se aferra al liderato en Pamplona | 0-2

EDITORIALES

- Sánchez y sus socios, enrabiados por el éxito de Ayuso
- Casado tiene razón: los presupuestos son falsos, radicales y ruinosos

ENTRA Y DESCUBRE TODO LO QUE TE OFRECE TU CIUDAD
MADRID

VÍDEOS



NBA. La última jugada asombrosa de Doncic en Estados Unidos



Cincuenta días de erupción: el volcán de Cumbre Vieja redobla su actividad



Yolanda Diaz prepara su plataforma electoral con Colau y Oltra, pero sin Podemos



Una impresionante granizada cubre de blanco Cala Rajada, en Mallorca

Prueba audible gratis
Miles de audiolibros y podcasts exclusivos
Después de 90 días. Renovación automática. Solo para nuevos suscriptores.

ENTRA Y DESCUBRE TODO LO QUE TE OFRECE TU CIUDAD
MADRID

6ª CIUDAD DE EUROPA
MÁS ATRACTIVA
PARA STARTUPS

fDi Tech Cities of the Future 2021



MADRID